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REGRAS DE ACENTUAÇÃO 

Se você quer saber quando acentuar uma palavra em espanhol, basta seguir algumas 
regras e detalhes. Para a acentuação de palavras em espanhol, lembre-se de que elas 
são classificadas em quatro grupos:

	f Agudas

	f Graves o llanas

	f Esdrújulas

	f Sobreesdrújulas

PALAVRAS AGUDAS

São as palavras em que a sílaba tônica é a última. Uma sílaba tônica é quando a sílaba 
tem uma pronúncia acentuada e conforme as regras de acentuação a sílaba tônica pode 
ou não ter acento. Estas palavras têm acento quando terminam em “n”, “s” ou vogal.

Exemplo:

Com acento Sem acento

Acción Correr

Dominó Regalar

Quizás Editor

PALAVRAS LLANAS O GRAVES

Nessas palavras, a última sílaba é tônica e têm acento quando NÃO terminam em “n”, 
“s” ou vogal.

Exemplo:

Com acento Sem acento

Filosofía Cortinas

Cirugía Pantera

Acudirían Jirafa
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o PALAVRAS ESDRÚJULAS

São as palavras que estão sempre acentuadas  e sua sílaba tônica é a penúltima.

Exemplo: 

Árabe Brócoli

Depósito Milímetro

Cálido Ejército

Recóndito Zodiaco

PALAVRAS SOBREESDRÚJULAS

Essas palavras têm a sílaba tônica na antepenúltima  sílaba. São sempre acentuados.

Exemplo:

Apréndetelo Repítemelo

Inútilmente Cómaselo

Esporádicamente Pínchamelo

Pacíficamente Contactándoselos

Além desses quatro grupos de regras, é necessário saber que existem diptongos, 
hiatos e triptongos. 

Os diptongos e los hiatos são caracterizados por serem combinações de duas vogais e 
a grande diferença entre eles é:

Ditongo Hiato

Duas vogais formando a mesma sílaba Duas vogais em sílabas diferentes

DIPTONGOS

Eles são compostos das seguintes combinações:

Duas vogais fechadas diferentes Vogal aberta

“i - u” 

No caso da acentuação correspondente é 
colocado na segunda vogal.

“a - e - o” 

Juntas as vogais fechadas átonas "i - u" . 

(o acento é sempre colocado na vogal aberta)
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o FORMAÇÃO DE HIATOS

Duas vogais iguais

(São acentuados 
dependendo 
das regras de 
acentuação)

Duas vogais abertas 
diferentes

(São acentuados 
dependendo 
das regras de 
acentuação)

Vogal tônica fechada 
+ vogal aberta

(São sempre 
acentuados)

Vogal aberta átona 
+ vogal fechada

(São sempre 
acentuados)

Creer

Poseer

Aéreo

Proa

Búho

Actúe

País

Oír

TRIPTONGOS

A conformação dos tritongos ocorre quando há três vogais na mesma sílaba. A estrutura 
é a seguinte:

vogal fechada átona + vogal aberta tônica + vogal fechada átona

Esta estrutura segue as regras gerais de acentuação e o acento vai sempre na vogal 
aberta (na vogal do meio).

Exemplos:

Buey Copiáis Miau Paraguay

Uruguay Cuerdas Cuaimas Codiciáis

Criéis Estudieis Guau Limpiáis

Menospreciéis Cambiais Fiáis Asociais

Agora vamos conhecer as particularidades que devem ser levadas em conta para 
acentuar corretamente as palavras em espanhol, vamos conhecer:

	f Monosílabos 

	f Advérbios terminando em “mente”

	f Verbos onde se posponen pronombres  

	f Palavras compostas

Monosilabos

Os monosílabos caracterizam-se por serem palavras monossilábicas, não são 
acentuadas, apenas as palavras que apresentam tilde diacrítico são acentuadas. A 
tilde diacrítica é usada para diferenciar palavras que têm a mesma grafia, mas seus 
significados diferem.

http://www.biologiatotal.com.br


4

R
eg

ra
s 

de
 A

ce
nt

ua
çã

o Exemplos de monossílabos:

Bar Fiel Ser Sol

Bus Flor Muy Son

Diez Rock Voz Sal

Mal Mar Más Yo

Advérbios terminando em “mente”

São palavras compostas adicionando ao adjetivo a terminação ou sufixo “mente”, 
conforme as regras essas palavras retêm o acento apenas se o adjetivo o tiver antes da 
formação do composto.

Exemplo:

Adjetivo Adverbio de Modo

Útil Útilmente

Hábil Hábilmente

Cierto (a) Ciertamente

Cuando el verbo se le posponen pronombres
Nesse caso, as regras gerais se aplicam ao composto, mas se o verbo sem pronomes 
tiver acento, ele é preservado mesmo que as regras não o exijam.

Exemplo:

Sostén → Sosténlo

Coge → Cógelo

Agarra → Agárralo

Palavras compostas
Essas palavras fazem parte de outra palavra composta como primeiro elemento dela, 
perdem o acento, porém, quando são constituídas por adjetivos onde se usa “-”, cada 
uma mantém sua pronúncia e acento.

Palavras compostas sem  “-’ Palavras compostas com “-”

Abrecartas Épico-Lírico

Paraguas Físico-Político

Girasol Médico-Quirúrgico
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o Tilde diacrítica

Permite diferenciar as palavras que são homônimas, são palavras que são escritas da 
mesma forma, mas têm significados diferentes.

Te (Pronombre) Té (Sustantivo)

Tu (Adjetivo) Tú (Pronombre)

Mas (conjugación) Más (adverbio)

ANOTAÇÕES
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